

Foto de LA PRENSA, por A. Flores

REAPARECIO. Santa Ana. El hachiller industrial Juan Alfredo Aguila Martinez de 27 años, que se decia había sido ultimado a tiros, se presentó "vivo", ante el juez Tercero de Paz.



-Foto de LA PRENSA, por A. Flores

ACCIDENTE. Santa Ana. Mario Antonio Erazo de 18 años, murió al resbalar del camión del Tren de Aseo Municipal. Fue reconocido por el juez de Tránsito.

De San Miguel

Capturan al victimario de agricultor luego de crimen

Ha sido capturado Santos Inocente Revelo Ortiz, por la Sección de Investigaciones Crimi-nales de la Policía Nacional, por estar acusado de cometer un crimen.

De acuerdo con los informes, Revelo Ortiz ultimó a balazos al agricultor Prudencio Campos Contreras, de 59 años de edad.

Detallan los familiares del oc-ciso que el 25 de octubre de 1979. Campos Contreras recibió un comunicado manuscrito, del cual se responsabilizaba una organización clandestina, y en el que le pedian la suma de mil colones y que no lo denunciara a

las autoridades. En el comunicado se le amenazaba de muerte -explican- la que posteriormente cumplió

El pasado 14 de diciembre según los informes- Revelo Ortiz se encontraba en terrenos de su propiedad, cuando recibió disparos de escopeta 12, y luego fue lesionado con un corvo.

Asimismo indican que agen-tes de la SIC al intentar captu-rar a Revelo Ortiz, éste atacó a los miembros, resultando dañada la carrocería del vehículo y roto el vidrio parabrisa. El reo fue consignado al tribunal correspondiente, juntamente

Juez decretó detención del futbolista Lotario Guerrero

Ayer después del mediodía, el juez 10. de Tránsito, Dr. José Angel Vanegas Guzmán decretó detención del futbolista del Independiente Oscar Gustavo "Lotario" Guerrero Amaya, sindicado de homicidio culposo en el empleado de Telediario Salvadoreño, José Antonio Campos Monterrosa

La detención la decretó el juez al vencerse el término de 24 horas que determina la ley respeçtiva, con base en la declaración de dos testigos presenciales que declararon ayer, y que dicen ha-ber presenciado los hechos, señalando a "Lotario" como la persona que manejaba el vehículo P-61-948/78 y no haber respetado un alto.

Los testigos

Los testigos que declararon ayer son: Luis Abraham Martinez, quien dice iba como pasajero de un taxi juntamente con Jorge Alberto Duarte, habiendo presenciado ambos el accidente

Martínez en una amplia declaración, hizo un relato de Pasa a la página 45

Agrúpanse 3 movimientos de izquierda en un frente

La creación del "Comité Coordinador para el Movimiento de Unidad Popular'' anunciaron ayer los grupos extremistas FPL, FARN y el Partido Comunista Salvadoreño, para lo cual se han unido.

En un comunicado enviado a los medios de información, las mencionadas agrupaciones y el PCS detallan que "nos hemos comprometido a poner en marcha un proceso de creciente coordinación de la política y la lucha de nuestras tres organizaciones, plenamente conscientes nuestra responsabilidad histórica y que la unidad es un

paso imprescindible para el triunfo de la lucha popular'

También señalan en el comu-nicado que "el pueblo no tiene más alternativa que la lucha armada, para conseguir su libera-ción definitiva".

Los esfuerzos que se hacen para salvar el proyecto refor-mista, contando con el apoyo de Estados Unidos, están condena-dos al fracaso", enfoca parte del comunicado.

el comunicado las FPL, FARN y PCS añaden que a lo largo de este intenso período, el

Pasa a la página 45

sucesos de anoche

(INFORMACION EN PAGINA 57)

Nuevo embajador de E.U. nombrado ayer

El gobierno norteamericano nombró nuevo em-bajador en El Salvador, al diplomático de carrera señor Robert White, quien sustituirá al actual, señor Frank J. Devine.

Según fuentes informativas internacionales, de Washington, el presidente de Estados Unidos, Jimmy Carter ha decidido el mencionado nombra-

White tiene gran experiencia en asuntos latinoamericanos y es actualmente embajador en Paraguay, donde ha promovido la campaña de Carter en defensa de los Derechos Humanos. El embaja-

De Santa Ana Sin identificar a asesinos de dos obreros

(Santa Ana). Testigos interro-gados en el Juzgado Primero de Paz, aseguran que los asesinos de dos obreros iban con los rostros tapados y es muy dificil identificarlos. En circunstancias trágicas perecieron en la noche del 24 de diciembre recién pasado, los obreros Ricardo Li-no Cortez y René Ruano Trigueros, que se encontraban en el interior la talabartería "La

Pasa a la página 26



SE RETIRA. El gobierno de Estados Unidos ha sustituido al emba-jador de ese país, señor Frank J. Devine, quien desempeñaba ese cargo desde 1977.

dor Devine desempeña ese alto cargo diplomático en nuestro país, desde 1977, quien según las fuentes, pasaria a retiro.

Cable de AP

El cable de la agencia noticiosa AP, sirve la si-

guiente información al respecto:
"Washington, enero 10 (AP). El president
Jimmy Carter ha decidido nombrar al diplomático de carrera Robert White como embajador de los Estados Unidos en El Salvador, dijeron hoy

Innecesaria considera COPAL nacionalización

Innecesaria considera la Cooperativa Algodonera la nacionalización del comercio exte-rior del algodón, —dijeron ayer directivos de esa institución-

Nuestro algodón, enfatizaron, gracias al prestigio de la Cooperativa Algodonera, se cotiza siempre unos dólares más que el de otros países latinoamericanos. Muchas veces basta únicamente un telex para cerrar un negocio, dijeron.

El modelo de organización de la COPAL es motivo de envidia de muchos países algodoneros del mundo, dado que nuestro sistema de liquidación es justo y equitativo:

Los directivos: Alfredo Alva-

renga, Ricardo Alfaro Castillo, Ulises Fernando González, Guillerno Novoa Yúdice, Drs. Carlos Méndez Flores y Francisco José Guerrero, estuvieron de acuerdo en que nuestro país no es ningún laboratorio para experimentar; nuestra riqueza es el hombre, no tenemos ri-quezas naturales en abundancia, cualquier descalabro nos llevaría al caos total, enfatiza-

Innecesaria nacionalización del algodón

En principio, dijeron, tal nacionalización nos parece innece-

De Santa Ana Hallan cocinero asesinado

en la salida hacia Metapán

(Santa Ana). En el costado poniente del restaurante "El Porvenir", en la salida hacia Metapán, fue encontrado muerto de numerosas heridas con ar-ma cortante, Manuel Alfredo Canizales Castaneda, de 25 años de edad.

El médico forense adscrito al Juzgado 3". de Paz, a cargo del Dr. Rigoberto Castillo Arévalo, opinó al reconocer el cadáver que éste tenía varias horas de haber sido ultimado, suponiendo que el crimen ocurrió en horas de la noche del miércoles de esta semana (antenoche)

La victima tenía alrededor de 17 heridas con arma cortante en todo el cuerpo, lo que indica que quienes le dieron muerte actuaron con saña, según opinión de las autoridades judiciales, ignorándose quién o quiénes le dieron muerte, pero hay algu-nos indicios de quiénes pudieron ser los autores, ya que la vícti-ma era desviado sexual y sus amistades eran todas de la misma condición.

Hace como seis meses, según informaron testigos al juez, trabajó como cocinero en el men-

Pasa a la página 26



PIDEN REUBICACION. Más de 40 familias que habitan zonas marginales de San Salvador desalojadas de la Autopista Comalapa, pidieron "ser reubicadas en parcelas que legalicen su propiedad". Están instaladas en el Externado de San José. Ya les han enseñado el saludo comunista, levantando el puño izquierdo,